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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Diretor-Presidente da Agência
Municipal de Trânsito e Transportes - AGETRAT, solicitando informações acerca da possibilidade da
pintura de pegadas de animais silvestres do pantanal nas faixas de pedestres de Corumbá, servindo como
modelo as "caipifaixas" do município de Três Lagoas, visando intensificar campanhas de preservação
ambiental em nosso município.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Fevereiro de 2020

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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